indiquent l'endroit précis où leur grand-père était détenu.

Dans les remparts du côté ouest se trouvent la cuisine, la buanderie et la boulangerie. Tous les jours, de nombreux touristes se rendent en canots et organisent des pique-nique sur l'île. Les murs sont couverts de noms de voyageurs de toutes les parties de l'Amérique. Entre ces deux édifices, dont l'un a deux cents pieds de façade, se trouve le Champ de Mars, qui est tenu sec en tout temps de l'année, parce qu'il a de magnifiques drains qui le parcourent d'un bout à l'autre. Au milieu du Champ de Mars on voit encore le cadran solaire.

Le fort fut occupé par les soldats anglais jusqu'à 1859, date où le gouvernement impérial retira ses troupes du pays, ne laissant qu'une garnison à Halifax. Plus tard, comme on le sait, il en établit une à Esquimeaux.

On tenta d'établir à l'Ile aux Noix une école de réforme, mais le projet ne put réussir à cause des difficultés de communication. Aujourd'hui le fort est est abandonné. Le gouvernement l'a loué, ainsi que l'île, à Monsieur Naylor. On dîne à l'ombre des grands arbres qui s'élèvent maintenant au-dessus des remparts; quelque fois l'on danse dans les salles des soldats.

